
会 議 録（６月） 

 

平成 30年 6月 21日 

教育委員会会議室 

 

１．出席委員  教育長 猪野 貴一    教育長職務代理者 石井 勇 

  委員 寺本 俊文      委員 興梠 浩幸 

  委員 松本 貴子 

２．事務局   教育次長 北島 隆二     指導主事  渡木  秀明   

３．書 記   教育次長 北島 隆二 

４．報 告 

  （1）みやざき小・中学校学習状況調査の結果について   

※ 成績内容は非公開とする。 

  （2）平成３０年第２回町議会定例会報告について 

  

   (3) 五ヶ瀬町佐伯勝元教育基金奨学金の貸付を受ける奨学生について 

 

５．協 議 

  （1）平成３１年度使用教科用図書選定等について  ※ 非公開とする。 

   

 

６．その他 

（1）平成３０年度自然の恵み資料館企画展「第４回九州選抜美術家展」の開催に

ついて 

（2）第３５回五ヶ瀬町町民体力づくりバレーボール大会について 

 

連絡事項 

（1） 教育委員会行事予定（６・７月）について 

 

会 議 録   午後５時２５分開会 

 

教育長   あいさつ 

       

議事録署名委員：寺本 俊文 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問），Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見） 

 Ｅ･･･Explanation（説明） 

 



【４ 報告】  

１ みやざき小・中学校学習状況調査の結果について ※ 成績内容は非公開とする。 

① 資料に基づき、指導主事が説明する。 

 

・概ね良好である。県全体のレベルの上がってきているとも考えられる。分析を夏

休みに行うのではなく、速報値を活用し、早期に対策を行っていく。 

 

（質疑） 

  なし 

  

２ 平成３０年第２回町議会定例会報告について 

① 資料に基づき、教育次長が説明する。 

開会日の内容 

・初日、平成２９年度一般会計補正予算の専決処分中、小学校費工事請負費の減額

についての質問があり、坂本小学校の体育館と渡り廊下の間が雨に濡れる事への

対策の要望があった。 

・五ヶ瀬町手数料及び使用料徴収条例の一部改正において、鞍岡小学校本校舎の使

用料を上程。同日の全員協議会で説明を行い、大方の了承を得た。 

一般質問の内容  

・教育委員会関係の一般質問が２件あった。 

(1) 町内小・中学校の施設整備について 

・学校施設及び通学路の修繕等に対する要望及び課題についてどのように対処

しているかとの質問であった。全般的な質問の後、学校毎に具体的な事例への

質問がなされた。 

➲答弁の要旨として、学校訪問及び当初予算編成時のヒアリングによる現状把

握、通学路合同点検の実施、個別施設計画の策定予定を説明。具体的な事例に

ついては、一つずつその対応について答弁を行った。 

(2) 教育のまち五ヶ瀬町の展開について 

 ・教育ビジョンの取り組みにより教育環境が整ったことで、成果が見られてい

るが、今後の教育の展開に対する質問であった。 

 ➲答弁の要旨として、五ヶ瀬教育ビジョンの沿革、複式学級解消への取り組み、

社会教育の充実を説明。 

 ・再質問においては、人口減少対策を見据えた移住・定住策への質問へと発展 

 

（質疑） 

  Ｑ１ 通学路点検は、ブロック塀、用水路も点検して欲しい。 

Ａ１ 今年度７月２７日に予定しており、現在各学校で危険箇所のとりまとめを行

っている。 

 



Ｑ２ 通学路点検は、旧通学路の危険箇所は該当にならないか。 

Ａ２ 現在の通学路に限定される。 

 

 

３ 五ヶ瀬町佐伯勝元教育基金奨学金の貸付を受ける奨学生について 

① 資料に基づき、教育次長が説明する。 

・申し込み５件を選定委員会で審議し、５件とも採択することとした。 

 ５名分を補正予算で計上し、６月１５日付けで決定した。 

 

（質疑） 

  なし 

 

【５ 協議】  

１ 平成３１年度使用教科用図書選定等について  ※ 非公開とする。 

① 資料に基づき、教育長及び指導主事が説明する。 

       

（決定事項） 

・本日の意見は、北部採択地区協議会に上げる。内容については、任せていただ

き、結果を次回報告する。 

 

 

【６ その他】 

１ 平成３０年度五ヶ瀬町自然の恵み資料館企画展「第４回九州選抜美術家展」の開催

について 

①  教育次長が説明する。 

・７月１２日～２２日までの１１日間、興梠義孝氏が主宰し、九州各県１４名の美

術家による展覧会を実施する。 

 

（質疑） 

 Ｑ 終了時間を１８時までにできないか。 

 Ａ 休日は、開館している。検討して次回報告します。 

  

２ 第３５回五ヶ瀬町町民体力づくりバレーボール大会について 

①  教育次長が説明する。 

・現在、開催中で、本日から決勝トーナメントとなる。組み合わせは、資料のとお

り。 

 

（質疑） 

 Ｅ１ ２人けが人がでていると聞いているので、確認を行う。 



 

 

連絡事項 

１ 委員会の６・７月行事予定 

※ 一覧表により教育次長が説明する。 

 

２ 西臼杵・東臼杵郡教育委員会合同研修会の日程について 

 ※本年度１０月２２日に五ヶ瀬町町民センターにおいて標記研修会が開催される。 

 ※石井委員に講話を依頼、了承を得る。 

 

次回の定例教育委員会日程 

  ７月１９日（木）午後５時３０分 教育委員会において開催する。 

 

 

閉会時刻  午後６時３０分 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 


